



La meta de este año es sin duda alegrar corazones, por ello las Olimpiadas del Hogar del Corazón de Jesús, tuvo como objetivo crear un espacio de interacción social y deportiva entre la comunidad de nuestros residentes.

A cargo de la encendida de la tea Olímpica estuvo la Sra. Rucha Ávila y el Sr. Alfredo Chero quienes marcaron el inicio y apertura de los Juegos Olímpicos.

En esta jornada participaron alrededor de 120 Adultos Mayores y colaboradores del Hogar, quienes eligieron a la Madrina Deportes cuya designación recayó en la Srta. Rosa Manzano de la Sala Santa Isabel acompañada de su caballero Manuel Vargas de la sala San Vicente, y además realizaron actividades que llenaron el ambiente de alegría, risas y entusiasmo.

Una de las actividades más destacadas fue la pizarra humana en donde participaron alrededor de 20 Adultos Mayores, cuya dirección estuvo a cargo de la Profesora Rocío Illescas. Esta actividad fue realizada con mucha creatividad y esfuerzo por parte de nuestros Adultos Mayores, quienes durante un mes ensayaron su rutina que buscaba ejercitar su memoria, coordinación, equilibrio, motricidad gruesa, y agudeza visual y auditiva.

Luego los jugadores demostraron sus destrezas físicas compitiendo en disciplinas adaptadas como fútbol, básquet, desata-nudos, torre de vasos, entre otros.

El evento concluyó con actividades diversas desarrolladas por las diferentes salas de nuestro Hogar, las cuales permitieron alegrar el corazón de nuestros queridos residentes.